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Quinta-feira, 16 de dezembro de 2021

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MU-
NICIPAL APROVOU E EU, FRED 
PROCÓPIO, PRESIDENTE INTERINO, 
NOS TERMOS DO ARTIGO 119 DO 
REGIMENTO INTERNO, PROMULGO O 
SEGUINTE:

RESOLUÇÃO Nº 019 DE 14 DE DEZEM-
BRO DE 2021

CONCEDE O DIPLOMA IVAN XAVIER 
À SRA. EULÁLIA VALVERDE XAVIER.
Art. 1º  Fica concedido, nos termos da 
Resolução nº 103, de 9 de dezembro 
de 2020, o Diploma Ivan Xavier à Sra. 
Eulália Valverde Xavier, pela meritória 
contribuição ao desenvolvimento da 
Economia Popular Solidária na cidade de 
Petrópolis.
Art. 2°  Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 14 de dezembro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente interino

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MU-
NICIPAL APROVOU E EU, FRED 
PROCÓPIO, PRESIDENTE INTERINO, 
NOS TERMOS DO ARTIGO 119 DO 
REGIMENTO INTERNO, PROMULGO O 
SEGUINTE:

RESOLUÇÃO Nº 020 DE 14 DE DEZEM-
BRO DE 2021
CONCEDE O DIPLOMA IVAN XAVIER 
AO SR. MARCELO VALVERDE XAVI-
ER
Art. 1º - Fica concedido, nos termos da 
Resolução nº 103, de 9 de dezembro 
de 2020, o Diploma Ivan Xavier ao Sr. 
Marcelo Valverde Xavier, pela meritória 
contribuição ao desenvolvimento da 
Economia Popular Solidária na cidade de 
Petrópolis.
Art. 2° - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 14 de dezembro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente interino

PORTARIA PRE ADM 054/2021

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - SUBSTITUIR, Armando Gas-
par Barreto Neto – Matrícula             nº 
1120.091/12, designado pela Portaria 
020/2021 de 28 de abril de 2021, membro 
da Comissão permanente de Avaliação 
de Documentos, pela servidora  Ilana Gall  
– Matrícula nº 1040.061/11.
Art. 3º - A presente Portaria entra em vig-
or na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 15 de Dezembro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

ATA DA 54ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos sete dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezenove horas e vinte e oito minutos, 
o Senhor Presidente Vereador Fred 
Procópio, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Maurinho Branco, 
que realizasse a leitura do expediente. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
1412/2021 (CMP 9575/2021); GP Diver-
sos nº: 1411/2021 (CMP 9576/2021); Pro-
jeto de Lei nº: 9570/2021 do Vereador 
Fred Procópio; Indicação Legislativa nº: 
9585/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Indicações Legislativas nº: 9586 e 
9587/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor; Requerimento de Informação nº: 
9580/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Indicações nº: 9565, 9569, 9571 à 9573, 
9579, 9581, 9582 e 9583/2021. Termina-
da a leitura do Expediente o Vereador 
Domingos Protetor solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ver-
eadores passou à ORDEM DO DIA: Co-
locado em 2ª discussão e votação o GP 
Projeto de Lei nº: 0898/2021 (CMP 
7806/2021). O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda nº: 
8160/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co. A Emenda foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Junior Paixão, do Ver-
eador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda nº: 8164/2021 
do Vereador Maurinho Branco. A Emenda 
foi reprovada com 9 votos. Registre-se 
que o Vereador Dr. Mauro Peralta e o Ver-
eador Maurinho Branco votaram a favor 
da Emenda. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda Beat-
riz, do Vereador Junior Paixão, do Ver-
eador Ronaldo Ramos e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única a Emenda nº: 8401/2021 do Ver-
eador Junior Paixão. A Emenda foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda nº: 8411/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão. A Emenda foi aprovada com 
11 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda nº: 8412/2021 
do Vereador Junior Paixão. A Emenda foi 
reprovada com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Ronaldo Ramos e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única a Emenda nº: 
8414/2021 do Vereador Junior Paixão. A 
Emenda foi aprovada com 12 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda nº: 8416/2021 
do Vereador Junior Paixão. A Emenda foi 
reprovada com 10 votos. Registre-se que 
o Vereador Junior Paixão e o Vereador 
Maurinho Branco votaram a favor a 
Emenda. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Ronaldo Ra-
mos e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única a Emenda 
nº: 8417/2021 do Vereador Junior Paixão. 
A Emenda foi reprovada com 10 votos. 
Registre-se que o Vereador Junior Paix-
ão, o Vereador Maurinho Branco e o Ver-
eador Ronaldo Ramos votaram a favor da 
Emenda. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão única a Emenda 
nº: 8418/2021 do Vereador Junior Paixão. 
A Emenda foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 

Dudu, do Vereador Marcelo Lessa e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8436/2021 do 
Vereador Maurinho Branco. A Emenda foi 
aprovada com 9 votos. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor, o Vereador 
Fred Procópio, o Vereador Marcelo 
Chitão e o Vereador Octavio Sampaio vo-
taram contra a Emenda. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8438/2021 do 
Vereador Maurinho Branco. A Emenda foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8439/2021 do 
Vereador Maurinho Branco. A Emenda foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8440/2021 do 
Vereador Maurinho Branco. A Emenda foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8441/2021 do 
Vereador Maurinho Branco. A Emenda foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8442/2021 do 
Vereador Maurinho Branco. A Emenda foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8445/2021 do 
Vereador Maurinho Branco. A Emenda foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 8446/2021 do Vereador Mau-
rinho Branco. A Emenda foi aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão única a Emenda nº: 
8449/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co. A Emenda foi reprovada com 7 votos. 
Registre-se que o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, o Vereador Eduardo do Blog, o 
Vereador Gil Magno e o Vereador Maurin-
ho Branco votaram a favor da Emenda. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Ronaldo Ramos e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8451/2021 do 
Vereador Maurinho Branco. A Emenda foi 
reprovada com 9 votos. Registre-se que o 
Vereador Gil Magno, a Vereadora Gilda 
Beatriz e o Vereador Maurinho Branco 
votaram a favor da Emenda. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Ver-
eador Ronaldo Ramos e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 8452/2021 do Vereador Mau-
rinho Branco. A Emenda foi reprovada 
com 12 votos. Registre-se que o Ver-
eador Maurinho Branco votou a favor da 
Emenda. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão única a Emenda 
nº: 8461/2021 do Vereador Maurinho 
Branco. A Emenda foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão única a Emenda 
nº: 8462/2021 do Vereador Maurinho 
Branco. A Emenda foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão única a Emenda 
nº: 8464/2021 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi reprovada com 7 votos. Reg-
istre-se que o Vereador Domingos Pro-
tetor, o Vereador Eduardo do Blog, o Ver-
eador Fred Procópio, o Vereador Gil Mag-
no, a Vereadora Gilda Beatriz, o Vereador 
Júnior Coruja e o Vereador Junior Paixão 
votaram a favor da Emenda. Registre-se 
que o Vereador Maurinho Branco e o Ver-
eador Ronaldo Ramos abstiveram-se do 
voto. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Yuri Moura. Coloca-
do em discussão única a Emenda nº: 
8465/2021 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi reprovada com 4 votos. Reg-
istre-se que o Vereador Domingos Pro-
tetor, a Vereadora Gilda Beatriz, o Ver-
eador Marcelo Chitão e o Vereador Mau-
rinho Branco votaram a Favor da Emen-
da. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, do Ver-
eador Júnior Coruja, do Vereador Marcelo 
Lessa, do Vereador Ronaldo Ramos e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8466/2021 do 
Vereador Domingos Protetor. A Emenda 
foi aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8467/2021 do 
Vereador Yuri Moura. A Emenda foi re-
provada com 9 votos. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor e o Ver-
eador Maurinho Branco votaram a favor 
da Emenda. Registre-se que o Vereador 
Júnior Coruja absteve-se do voto. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão úni-
ca a Emenda nº: 8468/2021 do Vereador 
Domingos Protetor. A Emenda foi aprova-
da com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 8469/2021 do Vereador Yuri 
Moura. A Emenda foi reprovada com 7 
votos. Registre-se que o Vereador Do-
mingos Protetor, o Vereador Fred 
Procópio, o Vereador Júnior Coruja e o 
Vereador Ronaldo Ramos Votaram a fa-
vor da Emenda. Registre-se que o Ver-
eador Maurinho Branco absteve-se do 
voto.  Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8470/2021 do 
Vereador Domingos Protetor. A Emenda 
foi aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº:8471/2021 do 
Vereador Domingos Protetor. A Emenda 
foi aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8472/2021 do 
Vereador Yuri Moura. A Emenda foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8473/2021 do 
Vereador Maurinho Branco. A Emenda foi 
reprovada com 11 votos. Registre-se que 
o Vereador Maurinho Branco votou a fa-
vor da Emenda. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Gil Mag-
no e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão única a Emenda nº: 
8474/2021 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi aprovada com 13 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão única a Emenda nº: 
8475/2021 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi aprovada com 15 votos. Colo-
cado em discussão única a Emenda nº: 
8476/2021 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi aprovada com 13 votos. Reg-
istre-se que o Vereador Maurinho Branco 
votou a favor da Emenda. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em discussão única a Emenda nº: 
8477/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co. A Emenda foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 8478/2021 do Vereador Yuri 
Moura. A Emenda foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Octavio Sam-

paio. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 8479/2021 do Vereador Yuri 
Moura. A Emenda foi aprovada com 14 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu. Colocado em discussão úni-
ca a Emenda nº: 8480/2021 do Vereador 
Yuri Moura. A Emenda foi reprovada com 
14 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu. Colocado em discussão úni-
ca a Emenda nº: 8481/2021 do Vereador 
Yuri Moura. A Emenda foi aprovada com 
14 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu. Colocado em discussão úni-
ca a subemenda nº: 9528/2021 do Ver-
eador Yuri Moura. A subemenda foi re-
provada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em discussão única a Emenda nº: 
8482/2021 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi aprovada com 12 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Marcelo Chitão. Colocado em discussão 
única a Emenda nº: 8483/2021 do Ver-
eador Yuri Moura. A Emenda foi reprova-
da com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu e do Vereador Marcelo 
Chitão. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 8484/2021 do Vereador Yuri 
Moura. A Emenda foi reprovada com 12 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz e 
do Vereador Marcelo Chitão. Colocado 
em discussão única a Emenda nº: 
8485/2021 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi reprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Marcelo Chitão e do Vereador 
Yuri Moura.  Colocado em discussão úni-
ca a Emenda nº: 8486/2021 do Vereador 
Yuri Moura. A Emenda foi aprovada com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz e 
do Vereador Marcelo Chitão. Colocado 
em discussão única a Emenda nº: 
8489/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Emenda foi aprovada com 13 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu e 
do Vereador Marcelo Chitão. Colocado 
em discussão única a Emenda nº: 
8490/2021 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi aprovada com 13 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu e 
do Vereador Marcelo Chitão. Colocado 
em discussão única a Emenda nº: 
8491/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Emenda foi aprovada com 12 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Marcelo Chitão. Colocado em discussão 
única a Emenda nº: 8492/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz. A Emenda foi aprova-
da com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8493/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. A Emenda foi 
reprovada com 13 votos. Registre-se que 
a Vereadora Gilda Beatriz votou a favor 
da Emenda. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em discussão 
única a Emenda nº: 8494/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz. A Emenda foi reprova-
da com 10 votos. Registre-se que o Ver-
eador Domingos Protetor, o Vereador 
Eduardo do Blog, a Vereadora Gilda Be-
atriz e o Vereador Maurinho Branco vota-
ram a favor da Emenda.  Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em discussão única a Emenda nº: 
8495/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Emenda foi reprovada com 10 votos. 
Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor, o Vereador Dr. Mauro Peralta e a 
Vereadora Gilda Beatriz votaram a favor 
da Emenda. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão única a Emenda 
nº: 8496/2021 do Vereador Maurinho 
Branco. A Emenda foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em discussão única a Emenda 
nº: 8497/2021 da Vereadora Gilda Beat-
riz. A Emenda foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se que a Vereadora Gilda Beat-
riz, o Vereador Octavio Sampaio e o Ver-
eador Yuri Moura votaram a favor da 
Emenda. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em discussão única a Emenda 
nº: 8498/2021 da Vereadora Gilda Beat-
riz. A Emenda foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Junior Paixão. Colocado 
em discussão única a Emenda nº: 
8499/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Emenda foi reprovada com 12 votos. 
Registre-se que a Vereadora Gilda Beat-
riz votou a favor da Emenda. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Junior Paixão. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8500/2021 do 
Vereador Yuri Moura. A Emenda foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se que 
o Vereador Dr. Mauro Peralta votou con-
tra a Emenda. Registre-se que o Ver-
eador Marcelo Lessa absteve-se do voto. 
Registre-se a ausência do Vereador Ju-
nior Paixão e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 8501/2021 do Vereador Edu-
ardo do Blog. A Emenda foi aprovada com 
14 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Junior Paixão. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8503/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. A Emenda foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Junior Paixão. Co-
locado em discussão única a Emenda nº: 
8504/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
A Emenda foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Ju-
nior Paixão. Colocado em discussão úni-
ca a Emenda nº: 8505/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. A Emenda foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão única a Emenda nº: 8506/2021 
do Vereador Eduardo do Blog. A Emenda 
foi aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Junior Paixão. Co-
locado em discussão única a Emenda nº: 
8507/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
A Emenda foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Ju-
nior Paixão. Colocado em discussão úni-
ca a Emenda nº: 8508/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. A Emenda foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão única a Emenda nº: 8509/2021 
do Vereador Yuri Moura. A Emenda foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão única a Emenda 
nº: 8510/2021 da Vereadora Gilda Beat-
riz. A Emenda foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 8511/2021 da Vereadora Gil-
da Beatriz. A Emenda foi reprovada com 
13 votos. Registre-se que a Vereadora 
Gilda Beatriz votou a favor da Emenda. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 8512/2021 do Vereador Yuri 
Moura. A Emenda foi aprovada com 14 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu. Colocado em discussão úni-
ca a Emenda nº: 8513/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A Emenda foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em discussão 
única a Emenda nº: 8514/2021 do Ver-
eador Gil Magno. A Emenda foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em discussão 
única a Emenda nº: 8515/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz. A Emenda foi aprova-
da com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8542/2021 do 

Vereador Domingos Protetor. A Emenda 
foi aprovada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão única a Emenda nº: 8548/2021 do 
Vereador Yuri Moura. A Emenda foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em discussão única a Emenda nº: 
8550/2021 do Vereador Fred Procópio. A 
Emenda foi aprovada com 14 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu. 
Colocado em discussão única a Emenda 
nº: 8551/2021 do Vereador Fred Procópio. 
A Emenda foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 8552/2021 do Vereador Fred 
Procópio. A Emenda foi aprovada com 15 
votos. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 9150/2021 do Vereador Yuri 
Moura. A Emenda foi aprovada com 14 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu. Colocado em discussão úni-
ca a Emenda nº: 9151/2021 do Vereador 
Yuri Moura. A Emenda foi aprovada com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 9562/2021 da Comissão de 
Finanças. A Emenda foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Eduardo do 
Blog. Colocado em discussão única a 
Emenda nº: 9563/2021 da Comissão de 
Finanças. A Emenda foi reprovada com 
12 votos. Registre-se que o Vereador 
Maurinho Branco votou a favor da Emen-
da. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Yuri Moura. Termina-
da a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, as 
Vinte e três horas e cinqüenta e cinco 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
oito de dezembro de dois mil e vinte e um, 
as dezesseis horas. Escrevo, atesto e as-
sino para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.
Victor Mendes de Souza

ATA DA 55ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos oito dias do mês de dezembro do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo septu-
agésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e dezessete minutos, o 
Vereador Marcelo Lessa, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas re-
staram aprovadas. EXPEDIENTE: GP 
Diversos nº: 1423/2021 (CMP 6588/2021); 
GP Diversos nº: 1425/2021 (CMP 
9589/2021); GP Diversos nº: 1427/2021 
(CMP 9591/2021); GP Diversos nº: 
1426/2021 (CMP 9590/2021); Emenda 
Modificativa nº: 9615/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; Indicações nº: 9487, 
9490, 9592 à 9596, 9598 à 9605, 9608 à 
9610 e 9613/2021. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Domingos Pro-
tetor solicitou a inversão de pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 1ª 
discussão e votação os Projetos de Res-
olução nº: 3567, 8040 e 8063/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 6602 e 
8382/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio; 7820, 7821, 9131, 9132 e 9133/2021 
do Vereador Yuri Moura; 7871 e 
8957/2021do Vereador Domingos Pro-
tetor; 8041/2021 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 8222 e 8287/2021 do Vereador 
Gil Magno; 8381 e 8956/2021 do Ver-
eador Fred Procópio; 8488/2021 do Ver-
eador Eduardo do Blog; 8759/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; 8760, 8778 e 
9217/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
8761/2021 do Vereador Ronaldo Ramos 
e do Vereador Fred Procópio; 8769/2021 
do Vereador Junior Paixão; 8770/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 4675, 4676 e 4678/2021 do Vereador 
Júnior Coruja; 7528, 8978 e 9465/2021 
do Vereador Fred Procópio; 8042, 8043 e 
8045/2021 do Vereador Junior Paixão; 
8184, 8250 e 8252/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 8195, 8196 e 8197/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; 8961, 9285 e 
9315/2021 do Vereador Yuri Moura; 9185 
e 9186/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
9211, 9212 e 9296/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; 9280, 9293 e 
9324/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio; 9314/2021 do Vereador Gil Magno; 
9338, 9339 e 9340/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 9342, 9343 e 9344/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa pediu des-
taque a Indicação nº 9295/2021 do Ver-
eador Marcelo Lessa. A Indicação foi 
aprovada com 15 votos.  As demais Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno solicitou que fosse consignado o 
seu PELA ORDEM: Disse que vêm fa-
zendo indicações legislativas em relação 
à cidades inteligentes. Afirmou que com a 
chegada da tecnologia o público da ter-
ceira idade precisa aprender a mexer nos 
aplicativos. Falou que teve uma indicação 
aprovada para que o Governo faça um 
Programa de alfabetização digital para 
terceira idade. Disse que vários serviços 
públicos serão transformados assim que 
chegar a tecnologia 5G e que os usuários 
precisam saber utilizar-los. Pediu ao líder 
do Governo para sensibilizar o Prefeito 
Hingo Hammes da importância de fazer a 
alfabetização digital para a terceira idade.  
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Sen-
hores Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que fez 
uma vistoria na UPA do Centro e viu que 
esta tendo superlotação. Disse que a Dra. 
Vanessa Katz vem conversando junto 
com a Comissão da Saúde sobre as por-
tas de entrada da saúde da cidade. Falou 
que o Prefeito Hingo Hammes vem fazen-
do um bom trabalho, coisa que não era 
feito nos anos anteriores. Afirmou que 
tem que muitas pessoas vêm da Baixada 
Fluminense para serem atendidas nos 
hospitais de Petrópolis, pois não são 
atendidas em suas cidades. Disse que os 
Governos Federais e Estaduais pagam 
caro por leitos vazios de COVID 19 que 
não estão sendo usados, enquanto há 
pessoas com outras patologias que estão 
esperando por leitos. Afirmou que foram 
atendidos mais de trezentos pacientes 
com gripe na UPA Cascatinha. Falou que 
o Secretário de Saúde, Dr. Aloísio Barbo-
sa deve se reunir com o Secretário de 
Saúde do Estado e o Ministro da Saúde 
para arrumarem as vagas de leitos da ci-
dade. Disse que esteve conversando com 
enfermeiras da UPA Centro e informaram 
que alguns atendimentos devem ser 
feitos nos postos de saúde. Ressaltou 
que são trinta e dois milhões por mês co-
locados a disposição da saúde da cidade. 
Falou que o aplicativo da atual empresa 

de iluminação pública não funciona. Con-
vidou os Vereadores para fazer uma vis-
toria na empresa de iluminação para ver 
se tem lâmpadas, reatores e fiação. Falou 
que a Praça de Nogueira está sem ilumi-
nação. Disse que tem uma lâmpada de 
LED queimada há três meses na entrada 
da Rua Pedro Ivo e que a empresa de ilu-
minação não resolveu até hoje. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que está muito 
feliz por ter concedido o titulo de Cidadão 
Petropolitano ao Deputado Federal Vini-
cius Farah e ao ativista da causa animal 
João Valois. Afirmou que o Deputado Vi-
nicius Farah merece este reconhecimen-
to por ter mandado verbas para a melho-
ria de Petrópolis e nunca ter sido lembra-
do pelos Governos passado. Falou que 
trouxe o ativista João Valois para 
Petrópolis como Coordenador do Bem 
Estar Animal e que o ativista vinha fazen-
do um excelente trabalho a frente da CO-
BEA. Concordou com a fala do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Dr. Mauro 
Peralta sobre as portas de entrada da 
saúde da cidade. Afirmou que as pessoas 
lotam as unidades de saúde por não te-
rem um posto de saúde adequado e tam-
bém por falta de orientação. Disse que o 
município investi muito na emergência e 
pouco na atenção básica de saúde. Falou 
que o Prefeito Hingo Hammes e o 
Secretário de Saúde Dr. Aloísio Barbosa, 
vêm fazendo um trabalho eficiente com 
os recursos que tem. Disse que a situ-
ação de iluminação pública da cidade 
está complicada e que têm vários postes 
com luzes queimadas. Afirmou que o apli-
cativo não funciona e os funcionários não 
estão indo nos locais de escadaria. Disse 
que a empresa de iluminação deve ser 
fiscalizada e ver o que esta acontecendo. 
Falou que foi a secretario e as pessoas 
reclamaram do transporte público, afir-
mando que os ônibus não cumprem os 
horários e que tem poucos ônibus nas 
linhas. Disse que conversou com o 
Secretário de Turismo sobre o Natal Im-
perial e falou que o Natal Imperial poderia 
se estender a outras localidades como 
Araras, Secretario e Posse. Convidou a 
todos para participarem da Cãominhada 
patrocinada pela Dog´s Heaven e 
começará as nove e trinta na Praça Dom 
Pedro e percorrer toda extensão da Rua 
16 de Março. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Júnior Coruja 
assumiu a Presidência. 3) GILDA BEAT-
RIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que foi procurada por algu-
mas pessoas para reclamarem da falta de 
bolsas de colostomia no centro de saúde. 
Disse que entrou em contato com a 
Secretária de Relações Institucionais, 
Fernanda Ferreira que informou que o 
contrato de compra emergencial de bolsa 
foi assinado e a partir de amanhã será 
regularizado. Falou que conversou com a 
Diretora do Centro de Saúde, Dra. Célia, 
que também estava cobrando para que 
as compras acontecessem o mais rápido 
possível. Afirmou que as pessoas colos-
tomizadas não podem ficar sem as bol-
sas. Disse que está muito feliz por terem 
solucionado este problema. Agradeceu e 
despediu-se. 4) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Cumprimentou os advogados pelo 
dia da Justiça, em especial o chefe do 
setor jurídico da Câmara. Sugeriu que 
fosse feito um acordo para a compra de 
medicamentos e afins para que não seja 
necessário entrar na justiça e arcar com 
maiores gastos para conseguir. Disse que 
pretende melhorar a gestão da saúde na 
cidade sem a necessidade da partici-
pação da defensoria pública. Falou sobre 
a visita que fez à empresa petropolitana 
de lixo PDCA, que trata de resíduos sóli-
dos urbanos e contaminados, e das con-
quistas que a empresa conseguiu fazer, 
em especial o reflorestamento da área de 
tratamento, e alegou que os funcionários 
estão sem receber seus salários, 
mostrando preocupação com o problema 
visto que é uma empresa da cidade, que 
gera empregos e lucros para a cidade e 
fazem um excelente trabalho. Relatou 
que o problema da falta de bolsas de co-
lostomia deve ser resolvido dentro do 
centro de saúde e disse que se informará 
sobre quem é o responsável pela dis-
tribuição. Comentou sobre a sua partici-
pação na apresentação da banda Pri-
meiro de Setembro e mostrou interesse 
em incentivar estes projetos musicais 
junto ao Vereador Marcelo Chitão. Disse 
que recebeu uma reclamação da linha do 
Vale do Carangola que não tem ônibus 
aos domingos. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Marcelo Les-
sa assumiu a Presidência. 5) MARCELO 
CHITÃO, LÍDER DO PL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou sobre 
a apresentação da banda Primeiro de Se-
tembro na Praça de Cascatinha com a 
presença do prefeito Hingo Hammes, do 
Pároco Luiz Gustavo e do vereador Mau-
ro Peralta, e que pretende tornar as apre-
sentações uma tradição no bairro. Falou 
sobre o circuito de lazer e cultura que 
está sendo construído na antiga fábrica 
de cascatinha. Homenageou a Compan-
hia Petropolitana que foi tão importante 
para o crescimento da cidade, e falou so-
bre a necessidade de revitalizar e dar 
oportunidades de melhoria e espaço de 
lazer naquele lugar. Agradeceu à dona 
Maria, ao Senhor Augustinho e a todos 
que o convidaram e organizaram a feijoa-
da no bairro Batallard.Comentou sobre a 
iluminação pública que recebe muita de-
manda e denúncias de vários locais que 
sofrem com a falta de iluminação. Disse 
que estava havendo um problema com a 
empresa, mas que não falta trabalho e 
fiscalização da parte dos Vereadores. Re-
latou a questão da pavimentação da ci-
dade e falou sobre a implementação de 
uma nova usina de asfalto na cidade visto 
que a atual não está atendendo as de-
mandas do município. Disse que pretend-
er valorizar e viabilizar a apresentação 
das bandas locais pela cidade, incenti-
vando a cultura petropolitana. Agradeceu 
e despediu-se. 6) MAURINHO BRANCO, 
LÍDER DO DEM – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Relatou a cobrança que tem recebido 
à respeito das contas do Ex Prefeito 
Rubens Bontempo que ainda não foram 
entregues e ainda não chegaram em 
suas mãos visto que já se passou um 
ano. Agradeceu e despediu-se. 7) JU-
NIOR CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu o Prefeito 
Hingo Hammes por ter mandado uma 
raspa de asfalto na comunidade do Vista 
Alegre em Araras, que em muito tempo 
tinha o chão de terra, e disse que contin-
uará lutando por melhorias no acesso à 
comunidade. Falou sobre a empresa de 
iluminação pública que não está atenden-
do as necessidades do povo, e relatou 
que a ponte de Nogueira está ha um mês 
sem iluminação pública. Disse que en-
trará em contato com os responsáveis 
para resolver a situação o mais rápido 
possível. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a FALA DOS VEREADORES e 

NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às vinte e duas horas e trinta 
e dois minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Ver-
eadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em nove de dezembro de dois 
mil e vinte e um, as Quatorze horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 56ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos nove dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, ver-
ificado o quórum e havendo número le-
gal, ás quatorze horas e trinta minutos, 
o Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos.  Em seguida, so-
licitou ao Secretário “Ad hoc” o Vereador 
Eduardo do Blog, que realizasse a leitura 
da ata anterior e do expediente. Realiza-
da a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: Emenda Mod-
ificativa nº: 9624/2021 do Vereador Mau-
rinho Branco; Indicação Legislativa nº: 
9616/2021 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cações Legislativas nº: 9633 e 9634/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos; Indicações 
nº: 9621, 9625 e 9626/2021. Terminada 
a leitura do Expediente o Vereador Gil 
Magno solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 4182/2021 do Vereador Marcelo Les-
sa. O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4654/2021 do Vereador 
Yuri Moura. O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Fred Procópio, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Octavio Sampaio. 
Registre-se que a Vereadora Gilda Beat-
riz pediu vista de um dia ao Projeto de Lei 
nº: 4888/2021 do Vereador Júnior Coru-
ja. O pedido foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 5592/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Maurinho Branco e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 5595/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Registre-se 
que o Vereador Dudu pediu vista de três 
dias ao Projeto de Lei nº: 4183/2021 do 
Vereador Dudu. O pedido foi negado 
com 6 votos. Registre-se que o Vereador 
Dr. Mauro Peralta, o Vereador Dudu, o 
Vereador Fred Procópio e o Vereador 
Maurinho Branco votaram a favor do 
pedido de vista. Registre-se a ausência 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Ver-
eador Ronaldo Ramos. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4183/2021 do Vereador Dudu. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 9645/2021 do Vereador 
Yuri Moura. O Requerimento foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 6000/2021 do 
Vereador Yuri Moura. O Projeto foi aprova-
do com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Maurinho Branco e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 7168/2021 do 
Vereador Domingos Protetor e da Verea-
dora Gilda Beatriz. O Projeto foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Maurinho Branco e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Resolução nº: 5821/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão. O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Júnior Coruja e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Resolução nº: 
5821/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Maurinho 
Branco e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 0552/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. A Indicação 
foi aprovada com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 3152/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão.  A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Dudu, do Vereador Maurinho Branco e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 5072/2021 do Vereador 
Junior Paixão. A Indicação foi aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Maurinho 
Branco e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 7623/2021 
do Vereador Gil Magno. A Indicação foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dr. Mauro Peralta, 
do Vereador Dudu, do Vereador Maurinho 
Branco e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 7657/2021 do 
Vereador Dudu. A Indicação foi aprovada 
com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduar-
do do Blog, do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Maurinho Branco e do Ver-
eador Octavio Sampaio. Registre-se que 
o Vereador Junior Paixão pediu destaque 
a Indicação nº: 8007/2021 do Vereador 
Junior Paixão. A Indicação foi aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Maurin-
ho Branco e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 4679, 4694 e 
4697/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
8140 e 8141/2021 do Vereador Junior 
Paixão. As demais Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Octavio 
Sampaio. Terminada a ORDEM DO DIA 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 
a Presidência, às dezessete horas e 
dezesseis minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 16/12/2021
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Ipea: inflação desacelera em 
novembro para todas as faixas

MARCELLO CASAL JR-AGÊNCIA BRASIL

Transporte e habitação foram os que mais pressionaram a taxa

DE PETRÓPOLIS 7ECONOMIA
Quinta-feira, 16 de dezembro de 2021

AS MAIORES pressões no acumulado do ano ficaram com as famílias de renda média-baixa
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Cristina Indio do Brasil /Agência Brasil 

A inflação desacelerou para to-
das as faixas de renda em novembro. 
A constatação faz parte da análise 
do Indicador de Inflação por Fai-
xa de Renda, divulgada ontem (15) 
pelo Instituto de Pesquisa Econô-
mica Aplicada (Ipea). No segmento 
de renda mais baixa, a taxa saiu de 
1,35% em outubro para 0,65% em 
novembro. Já para as famílias de 
renda média e média-alta o ritmo 
da queda foi menor e passou de 1,1% 
para 1,08%.  

De acordo com o Ipea, ainda 
que tenha ocorrido desaceleração 
em novembro, a inflação acumu-
lada nos 12 meses para as famílias 
que recebem menos de R$ 1.808,79 
atingiu 11%, o que significa um per-
centual maior que o das famílias que 
ganham mais de R$ 17.764,49, que 
alcançaram 9,7% na inflação acu-
mulada em 12 meses.

As maiores pressões inflacioná-
rias no acumulado do ano ficaram 
com as famílias de renda média-bai-
xa, que têm rendimentos mensais 
de R$ 2.702,88 a R$ 4.506,47; e as 
de renda média com rendimentos 
entre R$ 4.506,47 e R$ 8.956,26. 
Para a faixa de renda média-baixa, 
as variações acumuladas ficaram em 
9,6% e na de renda média foram de 
9,5%.

Influências
Transporte e habitação foram os 

grupos que mais contribuíram para 
a alta inflacionária das famílias de 
todas as faixas de renda. A pressão 
nos transportes pode ser explicada 
pelos aumentos da gasolina (7,4%), 
do etanol (10,5%), das tarifas de 
ônibus interestadual (1,6%) e dos 
transportes por aplicativo (6,8%), 
além da variação nos preços dos 
automóveis novos (2,4%) e usados 
(2,4%). Na habitação, foram os re-
ajustes de energia elétrica (1,2%), 
do gás de botijão (2,1%) e do gás 
encanado (2%), além dos aluguéis 
(0,84%) e condomínios (0,95%).

Para as famílias de renda mais 
elevada, parte do impacto inflacio-
nário dos transportes foi amenizada 
pelas quedas de 6,1% das passagens 
aéreas e de 1,8% do aluguel de ve-
ículos no segmento de transportes. 
No entanto, a evolução dos serviços 
pessoais e de recreação, como hos-
pedagem (2,6%) e pacote turístico 
(2,3%), contribuíram para a inflação 

em novembro.
O segmento alimentos e bebidas 

contribuiu para aliviar a inflação das 
famílias de renda mais baixa. Houve 
quedas significativas nos preços de 
itens importantes na cesta de con-
sumo, como cereais (-3,2%), carnes 
(-1,4%) e leite e derivados (-1,5%). 
Outro fator que provocou impacto 
e ajudou a diminuir a pressão infla-
cionária em todas as faixas de renda 
foi a deflação de 3% dos artigos de 
higiene pessoal.

Inflação

Para as duas faixas de menor 
renda, a inflação de novembro ficou 
abaixo da registrada no mesmo mês 
de 2020. O motivo é a melhora no 
desempenho dos preços dos alimen-
tos em 2021. No ano passado ocor-
reram altas expressivas dos cereais 
(4,9%), tubérculos (16,2%), carnes 
(6,5%) e óleos e gorduras (6,5%). 
Em movimento contrário, a piora da 
inflação corrente para as famílias de 
renda mais alta vem dos reajustes 
mais modestos, em 2020, da gaso-

lina (1,6%), do óleo diesel (1,6%) e 
dos automóveis novos (1,1%), além 
da queda dos produtos de informá-
tica (-1%) e dos gastos com hospe-
dagem (-0,4%), em relação aos re-
gistrados neste ano.

Doze meses

Na avaliação do Ipea, os acumu-
lados nos últimos 12 meses “já reve-
lam uma leve desaceleração da in-
flação para as faixas de renda mais 
baixa”. No entanto, nos segmentos 
de maior renda seguem em trajetó-
ria de elevação.

“Enquanto os reajustes da 
energia elétrica (31,9%) e do gás 
de botijão (38,9%), aliados à alta 
dos alimentos no domicílio (9,7%), 
explicam o comportamento da in-
flação em 12 meses para as classes 
de menor renda, os aumentos dos 
combustíveis (52,8%), das passa-
gens aéreas (36,6%) e dos serviços 
de recreação (8,6%) contribuíram 
fortemente para a pressão inflacio-
nária nas faixas de renda mais alta”, 
informou o Ipea.

obs. as informações acima são fornecidas ao diário por funcionários das 
secretarias dos cemitérios

Sepultamento
CEMITÉRIO MUNICIPAL:

Hercília de Jesus Costa, 59 anos, 11h30, São Sebastião
Jandira dos Santos Caldas, 64 anos, 14h, Itaipava
Ernestina Rosa Evangelio, 86 anos, 16h, São Sebastião
Cristiano Conceição Viana, 22 anos, 16h30, Local não in-
formado

CEMITÉRIO DE ITAIPAVA:
João Soares de Medeiros Filho, 87 anos, 9h, Pedro do Rio

Sol com possibilidade de chuva
Sol com muitas nuvens e possibilidade de chuva a 

qualquer hora. A temperatura varia entre 17°C e 23°C, de 
acordo com o Climatempo.

BOVESPA  +0,48%  107.282
DOLAR COM. +0,56%  5,7260
EURO  +0,98%  6,4285

PALMEIRA FUTEBOL CLUBE- Edital – Consoantes às disposições estatutárias em 
vigor, convoco membros do Conselho Deliberativo do Estatuto em vigor para reunião 
extraordinária conforme Art. 59 inciso II em primeira convocação, na sede social do 
clube, sito a Rua Quissamã, 2041 – Quissamã – Petrópolis-RJ no próximo dia 23 de 
Dezembro 2021 (quinta-feira) às 19:00hs a fim de tratarem os seguintes assuntos. a) 
Deliberar sobre o afastamento provisório do Presidente do Clube, ocorrido no último 
dia 14/12/2021; -  b) Recepcionar e deliberar sobre as contas apresentadas pelo pre-
sidente; – c) Deliberar sobre a indicação de substituto provisório enquanto presidente 
estiver afastado; d) Deliberar sobre a contratação de profissional para auditar as mo-
vimentações financeiras do clube; e) Convocação de reunião do Conselho fiscal nos 
termos do disposto no art.58, inciso IV, alínea VII do Estatuto do clube; f) Assuntos 
gerais – não havendo quórum  na primeira convocação, ficam os senhores membros 
desta reunião extraordinária, desde já convocados para segunda e última convocação 
às 20:00hs no mesmo local e data da primeira convocação. Ass. Roberto Fábio Pessoa 
Fraga – Presidente Conselho Deliberativo. 
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ATA DA 57ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos nove dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezessete horas e trinta e quatro minu-
tos, o senhor Presidente Vereador Fred 
Procópio, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Primeiro 
Secretário, o Vereador Yuri Moura, que 
realizasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: Projeto de Lei nº: 9617/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; Projetos de 
Leis nº: 9618, 9619, 9620 e 9628/2021 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; Indicação nº: 
9627 e 9632/2021. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Domingos Pro-
tetor solicitou a inversão de pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 9644/2021 do Vereador 
Fred Procópio. O Requerimento foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o Projeto de 
Resolução nº: 9643/2021 da Mesa Direto-
ra. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Maurinho Branco e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 9646/2021 do Vereador 
Júnior Coruja. O Requerimento foi 

aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dr. Mauro Peralta, 
do Vereador Dudu, do Vereador Maurinho 
Branco e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4888/2021 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
10 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Dudu, do Vereador Junior Paixão, do Ver-
eador Maurinho Branco e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única a Emenda Modif-
icativa nº: 5465/2021 do Vereador Júnior 
Coruja. A Emenda foi aprovada com 10 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dr. Mauro Peralta, Vereador Dudu, 
do Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Maurinho Branco e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 8198, 
8210 e 8211/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog; 8268, 8270 e 8278/2021 da Ver-
eadora Gilda Beatriz; 8297, 9330 e 
9341/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
8955, 9042 e 9102/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 9213, 9214 e 9215/2021 do Ver-
eador Maurinho Branco; 9294 e 
9449/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
9446, 9447 e 9448/2021 do Vereador 
Fred Procópio. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Octavio 
Sampaio. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE –Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou que 
visitou uma Rua em Itaipava, onde havia 

um pedido de vista para ligação de água. 
Afirmou que nesta localidade já existe ilu-
minação pública e que deveria ter a 
ligação de água também. Disse que foi ao 
Bonfim e encontrou funcionários da 
Águas do Imperador rasgando a rua para 
instalação de água na localidade. Falou 
que conseguiu um parecer favorável para 
que a água chegue até o final da Rua no 
Bonfim. Falou que o Governo Federal 
vem sofrendo criticas da mídia e de uma 
minoria de Deputados e Senadores. 
Disse que estará apoiando o Presidente 
Jair Bolsonaro e que o Presidente 
vencerá as próximas eleições. Agradeceu 
e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Convidou toda popu-
lação para participar da cãominhada pro-
movida pela Dog`s Heaven, que vai per-
correr toda Rua 16 de março. Agradeceu 
e despediu-se. 3) GIL MAGNO, DO DC– 
Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que tramitaram mais de oito-
centos processos pela CCJ e que esta 
muito honrado por ser o Presidente desta 
comissão. Agradeceu ao Vereador Yuri 
Moura, ao Vereador Octavio Sampaio, ao 
Vereador Dr. Mauro Peralta e a Vereado-
ra Gilda Beatriz que fazem parte desta 
comissão. Disse que vai se reunir na 
próxima quarta feira com a Comissão e 
finalizar cem por cento dos processos 
deste ano. Pediu ao Prefeito Hingo 
Hammes e ao Secretario de Obras, uma 
atenção especial aos Distritos por conta 
dos buracos nas ruas destas localidades. 
Parabenizou o Vereador Junior Paixão 
pelo nascimento de sua neta, Maria Anto-

nia. Pediu compreensão aos Vereadores 
para que não façam muitas inclusões de 
pauta, pois atrapalha o andamento da 
Casa. Disse que a Casa está trabalhando 
bem e que os projetos devem tramitar 
normalmente pelas comissões. Agrade-
ceu ao Vereador Fred Procópio pela con-
fiança e em ter o nomeado Presidente da 
CCJ. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Maurinho Branco 
solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Disse que irá se desligar 
da Comissão de Finanças e Orçamento 
da Casa. Registre-se que o Vereador 
Ronaldo Ramos solicitou que fosse con-
signado o seu PELA ORDEM: Disse que 
é candidato à fazer parte da Comissão de 
Finanças e Orçamento da Casa. Regis-
tre-se que o Vereador Eduardo do Blog 
solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Falou que abre mão de 
fazer parte da Comissão de Desenvolvi-
mento para fazer parte da Comissão de 
Finanças e Orçamento da Casa. 4) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu ao 
Vereador Fred Procópio por ceder o 
plenário para uma audiência pública em 
comemoração aos cinqüenta anos da Un-
imed Petrópolis. Afirmou que a Unimed 
Petrópolis é a segunda maior pagadora 
de imposto da cidade, perdendo apenas 
para a GE Celma. Disse que através da 
Unimed foram fundadas a Unicred e a 
Usimed. Falou que a cooperativa é impor-
tante para que o atendimento do operário 
seja o mesmo do patrão. Falou que é Di-
retor da Federação Nacional dos Médicos 
e teve uma reunião no Rio de Janeiro e 
por isso estava de forma remota. Afirmou 
que precisa fortalecer as cooperativas e 

citou a Unifop e a Uniodonto. Cobrou a 
audiência pública do Distrito da Posse, 
para resolver o problema de ônibus e das 
estradas. Agradeceu e despediu-se. 5) 
EDUARDO DO BLOG, LÍDER DO RE-
PUBLICANOS – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Pediu a Secretaria de Saúde uma 
atenção especial no posto de saúde da 
Vila rica para a marcação de consultas. 
Afirmou que os funcionários do posto ar-
rumaram um jeito próprio de marcação de 
consultas e que não esta funcionando. 
Disse que o posto de saúde do Castelo 
São Manoel não atende a toda comuni-
dade e esta caindo sobre a cabeça das 
pessoas. Falou que visitou o posto de 
saúde do Retiro e viu que os dentistas 
estão atendendo num ônibus que chove 
dentro. Elogiou o Secretário de Esporte e 
criticou algumas secretarias que não 
atendem aos pedidos da população. In-
dignou-se por alguns Secretários não re-
sponderem os Vereadores, uma vez que 
o Prefeito sempre responde. Agradeceu e 
despediu-se. 6) YURI MOURA, LÍDER 
DO PSOL  – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre sua visita a Brasília junto ao 
Secretário de Educação, Professor José 
Luiz e do Prefeito Hingo Hammes. Disse 
que visitou a Décima Semana Nacional 
de Tecnologia que é composta por muitas 
universidades, Institutos de Pesquisas e 
agencias e empresas do setor. Afirmou 
que o Liceu Cordolino Ambrósio terá um 
Ensino Médio Profissionalizante com a 
formação voltada ao Empreendedorismo 
e Tecnologia. Falou que tem uma audiên-
cia pública com os profissionais de edu-
cação para discutir conteúdo e disciplina. 

Disse que terá outra audiência pública 
para discutir o documento de porte das 
unidades escolares. Disse que os fun-
cionários do seu gabinete ligaram para 
todas as diretoras das escolas da cidade. 
Falou que está feliz em ter o Professor 
José Luiz como Secretário de Educação, 
uma vez que o Secretário é um educador 
popular que visita as escolas. Disse que é 
um absurdo o Ministro da Saúde falar que 
a liberdade é maior que a própria vida. 
Afirmou que a direita é contra o pass-
aporte da vacina e que destruíram o 
Palácio por conta disto. Falou que foi na 
Câmara Federal e lhe pediram o pass-
aporte da vacina. Falou que o Presidente 
da República insisti em dizer que a vacina 
não é necessária, mesmo com as com-
provações cientificas. Deixou um recado 
para todos que querem tirar o Presidente 
Bolsonaro do poder, dizendo que todos 
que são contra o Presidente, são aliados. 
Pediu para que não o chame de esquerd-
ista, uma vez que esquerdismo é uma 
doença infantil do comunismo. Falou que 
seu mandato tem sido a favor da popu-
lação e que vota matérias que beneficiara 
o povo. Afirmou que quem é contra o 
Presidente Bolsonaro será seu aliado. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezenove horas e quarenta e cin-
co minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
quatorze de dezembro de dois mil e vinte 
e um, às quatorze horas. Escrevo, atesto 
e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Pro-
cedimentos Públicos. Registre-se e pub-
lique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 16/12/2021

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e horário especificados 
abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de isolamento social para 
conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos emergenciais que são 
extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento de energia de nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 19/12/2021
Horário Endereço Nº Deslig.

PETRÓPOLIS
13:00 às 17:00 Estrada da Saudade - Saudade - Petrópolis 16405047
13:00 às 17:00 Rua João Ventura Torres - Saudade - Petrópolis 16405047
13:00 às 17:00 Morro do Temistócles - Saudade - Petrópolis 16405047
13:00 às 17:00 Rua Caminho do Fragoso - Saudade - Petrópolis 16405047
13:00 às 17:00 Rua Professor Maurício Cardoso de Melo Silva - Saudade - Petrópolis 16405047
13:00 às 17:00 Servidão Etelvina S Torres - Saudade - Petrópolis 16405047
13:00 às 17:00 Vila Antônio dos Santos - Estrada da Saudade - Petrópolis 16405047
13:00 às 17:00 Avenida Marechal Deodoro - Centro - Petrópolis 16405079
13:00 às 17:00 Vila Macedo - Centro - Petrópolis 16405079
13:00 às 17:00 Rua Marechal Deodoro - Centro - Petrópolis 16405095
13:00 às 17:00 Estrada Cascatinha - Itamarati - Petrópolis 16405153
13:00 às 17:00 Rua Oliveira Bulhões - Cascatinha - Samambaia - Petrópolis 16405153
Dia: 20/12/2021
Horário Endereço Nº Deslig.

PETRÓPOLIS
09:00 às 13:00 Estrada Brejal - Posse - Petrópolis 16406131
09:00 às 13:00 Estrada Sossego - Posse - Petrópolis 16406131
10:00 às 11:00 Loteamento Vista Alegre - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua Alvarez de Azevedo - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua Antônio Flor da Silva - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Ruas B, C - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua Condomínio Dias Barbosa - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua Condessa Barbosa - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua Gabriel Cardoso Paz - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua J Zeferino de Souza - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua João Batista de Souza - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua João Ramos - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua Joaquim Z Souza Filho - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua José Zeferino de Souza Filho - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua L V Alegre - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua Miguel Percia da Penha - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Rua Vista Alegre - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Servidão João Luiz de Souza - Corrêas - Petrópolis 16420935
10:00 às 11:00 Vista Alegre - Corrêas - Petrópolis 16420935
13:00 às 17:00 Alameda Mário Mendonça - Secretário - Petrópolis 16420573
13:00 às 17:00 Alameda Sabiás - Secretário - Petrópolis 16420573
13:00 às 17:00 Condomínio Capim Roxo - Secretário - Petrópolis 16420573
13:00 às 17:00 Condomínio Fazenda Capim Roxo Rocinha - Pedro do Rio - Limeira 16420573
13:00 às 17:00 Condomínio Pedra Roxa - Secretário - Petrópolis 16420573
13:00 às 17:00 Condomínio Capim Roxo - Secretário - Rocinha - Pedro do Rio - Limeira 16420573
13:00 às 17:00 Estrada José Xavier - Secretário - Petrópolis 16420573
13:00 às 17:00 Estrada Rocinha - Secretário - Condomínio Capim Roxo - Pedro do Rio 16420573
13:00 às 17:00 Estrada Secretário - Secretário - Petrópolis 16420573
13:00 às 17:00 Sítio Pedra Roxa - Secretário - Petrópolis 16420573
13:00 às 17:00 Servidão 1 - Secretário - Petrópolis 16420573
13:00 às 17:00 Estrada Cont - Fazenda Inglesa - Petrópolis 16420817
13:00 às 17:00 Estrada BR 040 - Araras - Petrópolis 16421163
13:00 às 17:00 Parque Rio da Cidade - Araras - Rio da Cidade - Petrópolis 16421163
13:00 às 17:00 Rodovia BR 040 - Rio da Cidade - Itaipava - Petrópolis 16421163
13:00 às 17:00 Vale das Videiras - Araras - Petrópolis 16422431


